



NOMBRE DE LA ALUMNA: Yusari raymundo morales

NOMBRE DEL PROFESOR: REBECA MARILI VAZQUEZ ESCOBAR

NOMBRE DE LA MATERIA: Enfermería del niño y del adolescente

NOMBRE DEL TEMA: Maduración sexual.

Maduración psicomotriz

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: Enfermería

FECHA DE ENTREGA: Jueves, 18 de ene de 2024

# Maduración sexual

Es la edad o el momento en el cual un organismo obtiene la capacidad para llevar a cabo la reproducción. El proceso de maduración sexual es llamado pubertad.

## Organismos multicelulares

La mayoría de los organismos multicelulares son incapaces de reproducirse sexualmente luego del nacimiento

(O la germinación), y, dependiendo de la especie, puede tomar cuestión de días, semanas o años hasta que su organismo esté apto para tal fin.

La madurez sexual es llevada a cabo como consecuencia de la maduración de los órganos reproductivos y la producción de gametos. Puede ser acompañada también por un crecimiento repentino o proporcionalmente más rápido

Estos cambios se denominan características o caracteres sexuales secundarios, y habitualmente representan un incremento en los dimorfismos sexuales.

## Antes de la pubertad

Todos los niños de la especie humana tienen pechos planos, pero luego los individuos femeninos desarrollan senos mientras que los masculinos no.

Existen excepciones en este caso de dimorfismo en los cuales un hombre puede desarrollar senos a causa de la obesidad o por desbalances hormonales como la ginecomastia.

Un dimorfismo sexual, donde el individuo masculino difiere de alguna manera del femenino más allá de la mera producción de células sexuales masculinas o femeninas respectivamente.

También, mientras que en muchos organismos la madurez sexual está vinculada a la edad, muchos otros factores están involucrados y es posible para algunos desarrollar la mayoría o todas las características de la forma adulta sin ser de hecho sexualmente maduros.

# Maduración psicomotriz

El desarrollo constituye un proceso continuo desde la concepción hasta la madurez. el niño tiene que pasar por una serie de etapas precedentes del desarrollo, y para hacer un diagnóstico del desarrollo es necesario estar familiarizado

## Etapas de la maduración

Maduración sensoria motora del lactante durante el primer trimestre de vida. La conducta del lactante durante los 3 primeros meses está regido por reflejos arcaicos

sus actitudes posturales y movimientos regidos por impulsos flexores y aductores que obedecen a cambios tónicos asimétricos de los músculos del cuello.

## En decúbito dorsal:

Ofrece una gama variada de actitudes y movimientos pero que obedecen a estímulos propioceptivos de los músculos del cuello, que provocan respuestas reflejas

La cabeza no permanece largo rato en la línea media, girándola de uno a otro lado. La posición asimétrica de la cabeza, produce asimetría postural de los miembros

## Psicomotriz voluntaria

Al analizar el desarrollo psicomotor durante el primer año de vida, es posible sustentar que gran parte de los automatismos con componentes corticales adquiridos en el curso de la maduración

A medida que avanza el desarrollo del sistema nervioso, los estímulos que desencadenan reflejos

Después de un intervalo en que estuvieron ausentes, inhibidos por la maduración cortical, reaparecen en las nuevas conductas del niño.

El período silencioso parece brindar al organismo un compás de espera, que le permite adquirir la experiencia corporal suficiente